

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 16 (1940)
Heft: 38

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

«H ati
salaam
karo!»

«Elefant, grüße deinen Herrn!» sagt der Mahut zu seinem Reittier. Der Herr in diesem Falle ist der englische Forstinspektor des Distrikts, der mit diesem Elefanten oft tagelang im Dschungel herumreitet, um sich über den Wald- und Wildbestand zu orientieren und die schlagreifen Bäume anzeichnen zu lassen. Der Elefant wird auch zur Tigerjagd verwendet, wenn es gilt, einen verwundeten Tiger aufzuspüren. Seine außerordentlich feine Witterung wird ihn direkt auf des Tigers Standort zuführen; eine für einen Menschen unmögliche Leistung. Siehe den Bildbericht «3500 Kilometer unterwegs durch Indien» von M. Klaiber auf Seiten 1027—1029 dieser Nummer.

«H ati salaam karo!» et aussitôt l'éléphant d'obéir et de lever sa trompe pour saluer son maître comme il lui fut commandé. Son maître était, lors que fut prise cette photographie, l'inspecteur anglais d'un district forestier des Indes, mais aujourd'hui c'est vous qu'il salue pour vous convier à ouvrir ce journal où vous trouverez le reportage «3500 kilomètres à travers les Indes».

Photo Klaiber

